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 CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Lei Municipal nº 1378/94 

Alterada e Revogada pela Lei Municipal nº 2781/2011 

 

Ata Reunião da Comissão de Política – Junho/2020 

Ata da reunião da Comissão de Política do Conselho Municipal de Assistência Social de Santos - CMAS, realizada de 1 

forma virtual no dia 08 de junho de 2020, as 14h15, via plataforma digital SKYPE, com a presença de conselheiros e do 2 

Secretário Executivo do CMAS Sr. Leandro Lapetina Freire, cujas assinaturas constam na lista em anexo que integra esta 3 

ata. Sr. Rodrigo inicia a reunião, dando boa tarde aos e lembra que ainda não temos coordenação nesta comissão, informa 4 

que será levado para discussão na reunião da Diretoria Executiva, para que na próxima AGO seja designado um 5 

conselheiro para tal função. Informa que temos como item de pauta a análise dos processos de revalidação de inscrição 6 

das ofertas das Organizações Sociais Lar Santo Expedito, Lar Veneranda, Instituto ELOS e Casa do Paraplégico de 7 

Santos, além de análise do processo de inscrição de oferta da Organização Social Simone Horcel. Questiona se há mais 8 

alguma pauta? Sra. Aurora lembra que faz-se necessário a apresentação por parte da SEDS, o Plano de Contingência, 9 

pois temos algumas informações, que precisam ser trazidas para o conselho com relação aos Termos de Aceite assinados 10 

que tem interface com o Plano. Sr. Rodrigo aponta que são assuntos distintos, um trata da questão da assinatura dos 11 

Termos de Aceite pelo município, já aprovados pelo CMAS para aquisição de insumos no combate ao COVID-19. Informa 12 

ainda que na AGO de maio foi feito um compilado de informações das ações que a SEDS está desenvolvendo, ficando 13 

de ser feita a sistematização para envio ao CMAS. Sra. Aurora aponta que o CMAS tem que pautar como se dará a 14 

reabertura dos serviços na cidade. Como se dará isso? Revezamento? Há protocolo de reabertura? Deve-se apresentar 15 

uma proposta na AGO ou então as Organizações Sociais poderiam montar um grupo para pensar como será feito o 16 

retorno. Sr. Rodrigo entende que pode-se acolher a proposta que seja feito debate do CMAS e encaminhar 17 

recomendações. Sra. Aurora sugere que o grupo se reúna às 14h do dia 10 de junho, antes da reunião da Diretoria 18 

Executiva. Sr. Rodrigo retoma a questão das revalidações e inscrição de ofertas junto ao CMAS, fazendo um breve resgate 19 

de cada processo. Sr. Paulo informa que recebeu todas as análises e está de acordo com o parecer técnico emitido. Sra. 20 

Bárbara sugere que seja enviado e-mail as Organizações Sociais que estão com processos pendentes de visita pelo 21 

conselho, questionando-se sobre o funcionamento da oferta e qual prazo de retomada das atividades? Sra. Aurora solicita 22 

também que seja enviado e-mail a todas as Organizações Sociais sobre a reunião do dia 10 para discutir a retomada dos 23 

serviços. Não tendo questionamentos os processos de revalidação e de inscrição são aprovadas na comissão e 24 

encaminhados para AGO. Sra. Aurora lembra que esta comissão poderia ver a questão do porquê a SEDS ainda não 25 

implantou o Comitê Municipal de População em Situação de Rua. Sr. Leandro aponta que este questão já foi discutida no 26 

GT-POP Rua e será pauta da reunião da Diretoria Executiva. Não tendo mais assuntos a tratar a reunião encerrou-se as 27 

15h00.  28 
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